

INVITATION

Leçon d'essai donnée dans le cadre de la procédure d'habilitation en

PSYCHIATRIE ET PSYCHOTHÉRAPIE DE L'ENFANT ET DE L'ADOLESCENT

Dr méd. Laurent Holzer

RFSM / MPH – Faculté des sciences et de médecine

Lundi 23 novembre 2020, à 17h15

Grand auditoire de Chimie – Bâtiment PER 10 – Chemin du Musée 9
Université de Fribourg – 1700 Fribourg

Masque obligatoire - Max. 10 personnes en présentiel - en ligne par MS Teams
Maske obligatorisch - Max. 10 Personen in Präsenz - online über MS Teams

Les troubles obsessionnels compulsifs chez l'enfant et l'adolescent

Les troubles obsessionnels compulsifs débutent communément dans l'enfance et ne sont pas toujours identifiés suffisamment tôt. En sus de la détresse et du handicap qu'ils peuvent générer, ils sont susceptibles de perdurer à l'âge adulte et l'OMS les classe parmi les pathologies les plus invalidantes. Des recommandations de pratique clinique sont disponibles pour l'évaluation et le traitement des TOCs et les enfants et les adolescents devraient pouvoir recevoir les traitements validés par l'evidence based medicine. Une proportion importante d'enfants et d'adolescents vont répondre avec une rémission totale ou partielle au traitement psychothérapeutique cognitivo-comportemental qui peut être combiné avec un antidépresseur ISRS. Les modèles cognitifs de compréhension des TOCs permettent d'appréhender les mécanismes à l'œuvre dans le développement et le maintien des TOCs et orienter les stratégies thérapeutiques.

Fribourg, le 11 novembre 2020

Gregor Rainer - Doyen et
- Président de la ComTransHabil